



Séjour en Normandie

publié le 08/02/2019

Quatrième Jour

Quatrième Jour en Normandie

Le matin, le soleil a été au rendez-vous avec un magnifique ciel bleu.

Nous avons visité la ville de Cabourg grâce à une application : Piste et Trésor où les élèves ont suivi les conseils de l'écrivain Marcel Proust. Le trésor a été découvert à la fin de la matinée : des caramels de Normandie !

Le midi, ce fut un peu plus venteux car nous étions sur les planches de Deauville pour manger.

l'après-midi, nous avons visité le musée du peintre Eugène Boudin à Honfleur, puis malgré les averses nous avons découvert cette petite ville et son port.

Suite au prochain épisode



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.